
 

 

ESTRUTURA DUNHA CARTA OFICIAL 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Estes tres elementos só se empregarían no caso de cartas oficiais entre 

empresas. Non teñen obxecto no caso de que o remitente sexa un particular, aínda 

que a carta teña carácter oficial. 
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CORPS DE LA LETTRE 

SIGNATURE 
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LLEE  SSUUBBJJOONNCCTTIIFF 
 

Il se forme sur la racine de la troisième personne du pluriel du présent de l´indicatif: 

ils chantent  chant- 

ils finissent  finiss- 

ils rendent  rend- 

On ajoute les terminaisons: -e / -es / -e / -ions / -iez / -ent 

 

 

ÊTRE ALLER PRENDRE VOULOIR 

Que je sois 

Que tu sois  
Qu´il soit 
Que nous soyons 

Que vous soyez 
Qu´ils soient 

Que j´aille  

Que tu ailles 
Qu´il aille 
Que nous allions 

Que vous alliez 
Qu´ils aillent 

Que je prenne 

Que tu prennes 
Qu´il  prenne 
Que nous prenions 

Que vous preniez 
Qu´ils prennent 

Que je veuille 

Que tu veuilles 
Qu´il veuille 
Que nous voulions 

Que vous vouliez 
Qu´ils veuillent 

AVOIR VENIR VOIR DEVOIR 

Que j´aie 

Que tu aies 
Qu´il ait 
Que nous ayons 

Que vous ayez 
Qu´ils aient 

Que je vienne 

Que tu viennes 
Qu´il vienne 
Que nous venions 

Que vous veniez 
Qu´ils viennent 

Que je voie 

Que tu voies 
Qu´il voie 
Que nous voyions 

Que vous voyiez 
Qu´ils voient 

Que je doive 

Que tu doives 
Qu´il doive 
Que nous devions 

Que vous deviez 
Qu´ils doivent 

APPELER FAIRE SAVOIR POUVOIR 

Que j´appelle 
Que tu appelles 
Qu´il appelle 
Que nous appelons 
Que vous appelez 

Qu´ils appellent 

Que je fasse 

Que tu fasses 
Qu´il fasse 
Que nous fassions 
Que vous fassiez 
Qu´ils fassent 

Que je sache 

Que tu saches 
Qu´il sache 
Que nous sachions 
Que vous sachiez 
Qu´ils sachent 

Que je puisse 

Que tu puisses 
Qu´il puisse 
Que nous puissions 
Que vous puissiez 
Qu´ils puissent 

 

 

 Outros verbos irregulares: 

ASSEOIR 
CONNAÎTRE 
DIRE 
DORMIR 
ÉCRIRE 

 
 
 
 
 

ASSOI- / ASSOY- 
CONNAISS- 
DIS- 
DORM- 
ÉCRIV- 

FAIRE  
FINIR 
LIRE 
POUVOIR 
SAVOIR 

 
 
 
 
 

FASS- 
FINISS- 
LIS- 
PUISS- 
SACH- 

 

 


